



Medienmitteilung

(Erscheinungsdatum 24.06.2020)

Absage der Bundesfeier der Einwohnergemeinde Krauchthal

Die Kulturkommission und der Gemeinderat haben entschieden, die Bundesfeier aufgrund der Corona-Pandemie in diesem Jahr nicht durchzuführen. Das Bedauern ist gross, doch die Gesundheit der Gäste hat höchste Priorität. Zudem sind auch bei weiteren Lockerungen des Versammlungsverbotes die zu erwartenden Auflagen und Einschränkungen schwer abschätzbar, was die Planung zur Durchführung erschwert.

Neben den gesundheitlichen Aspekten ist ein gemütliches und ungezwungenes Beisammensein mit den aktuellen Regelungen schwer umsetzbar. Ebenfalls abgesagt hat der Gemeinderat die diesjährige Jungbürgerfeier. Unsere «jungen Bürger» mit dem Jahrgang 2002 sollen den Anlass jedoch nicht missen, die Jungbürgerfeier wird am 9. Januar 2021 im Rahmen des Neujahrapéros in würdigem Rahmen nachgeholt.

Krauchthal, 24. Juni 2020 / ch

GEMEINDEVERWALTUNG KRAUCHTHAL

Christoph Haldimann
Verwaltungsleiter-Stellvertreter

Bei Fragen steht Ihnen der Gemeindepräsident, Herr Beat Lauber, Telefon: 079 607 17 03, E-Mail: beat.lauber@krauchthal.ch, zur Verfügung.

Geht an:

- ⇒ Medien
- ⇒ Gemeindepräsident und Gemeinderat
- ⇒ Versammlungsleiter
- ⇒ Versammlungsleiter-Stv.
- ⇒ Ortsparteien FDP, SP und SVP
- ⇒ Gemeindepersonal
- ⇒ www.krauchthal.ch
- ⇒ Aktenablage 1.463